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Beniamino Sandrini                   
 

Via del Fante, n. 21                  
 

37066 CASELLE di Sommacampagna               
 

T. 0458581200 Cell. 3485214565  
 

Mail: beniaminosandrini@virgilio.it     
    

 
 
 
 

 
 
 

      
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

 
 
 

Caselle d’Erbe, 07.10.2015                            e per conoscenza a: 
 

                           e per conoscenza: 
 

 
 
 

 
 
 
 
 

 
 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

 
 
 
Oggetto:  

Considerazioni “personali” relative alla Proposta Progettuale per il Comparto 
“Corte Palazzina” con suggerimento di: Proposta ALTERNATIVA migliorativa.  
 

Se in data 1.9.2015, il sottoscritto aveva inviato una comunicazione (alla quale nessuno degli indirizzi so-
pra riportati ha ancora risposto), detta precedente missiva oggi viene integrata con una serie di ulteriori 
considerazioni, che sono utili al sottoscritto al fine di rimarcare quella che era stata indicata come una: 
Proposta ALTERNATIVA migliorativa - come illustrata nell’allora comunicazione - che cosi si concludeva:    
 

Il sottoscritto crede e ritiene che l’obiettivo per ottenere il “miglior” utilizzo e valorizzazione della aree 
del Comparto della Corte Palazzina sia imprescindibile dal confronto aperto e sereno dei tre soggetti a 
cui viene inviata questa Comunicazione e cioè la C.I.S. SpA, il Comune di Sommacampagna e il Comitato 
per Caselle in quanto il territorio di Caselle deve essere “migliorato”, come deve essere “migliorata” la 
qualità della vita della popolazione di Caselle ed è evidente che questo obiettivo non può essere otte-
nuto realizzando a caselle un Nuovo Centro Commerciale (tra l’altro non previsto nell’ATO n° 2). 
 

Solo la realizzazione di un Green Data Center (tipo quello dell’ENI) e con la massima tutela dell’Abitato 
di Caselle, credo che possa permettere il rientro delle spese sostenute per l’incauto acquisto delle 
aree della Corte Palazzina ed in questo contesto potrebbe essere anche risolto il problema degli edifici 
della Corte Palazzina, mantenuti all’interno del Comparto della Corte Palazzina, traslando però la loro 
ricostruzione ed  edificazione lontano dall’asse Pista dell’Aeroporto Valerio Catullo… delocalizzando 
una loro ricostruzione all’inizio di Via Palazzina (dietro Via Verona… all’angolo con Via Ciro Ferrari).  

D.Lgs. 4-2008 - Art. 3 ter - Principio dell'azione ambientale. 
 

La tutela dell'ambiente e degli ecosistemi naturali e del patrimonio 
culturale deve essere garantita da tutti gli enti pubblici e privati e 
dalle persone fisiche e giuridiche pubbliche o private, mediante una 
adeguata azione che sia informata ai principi della precauzione, 
dell'azione preventiva, della correzione, in via prioritaria alla fonte, 
dei danni causati all'ambiente, nonche' al principio «chi inquina 
paga» che, ai sensi dell'articolo 174, comma 2, del Trattato delle unioni 
europee, regolano la politica della comunità in materia ambientale. 
 

 

      A  Daniele Poiani  
 

Pres. Comitato NO Centro Com. 
 

danielepoiani72@gmail.com 
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      A  Luca Fantin  
 

Amm. Unico di RECIS srl  
 

realestatecis@legalmail.it 

 
 

      A  Giovanni Aspes  
 

Presidente CdA di INFRACIS srl 
 

ob2@legalmail.it 

 
 

      A  Giovanni Viganò  
 

P. CdA Immobiliare Caselle SpA 

immobiliarecaselle@legalmail.it 

 

 

      A  Fantin Luca  
 

Amm. Unico Le Corti srl 
 

lecortivillafranca@legalmail.it 

  

      A  Patrizia Rota Biasetti  
 

Presidente CdA di 
Nuova Corte Palazzina srl 

nuovacortepalazzina@legalmail.it 

 

 

      A  Markus Rubner  
 

Vice Presidente CdA di  
Nuova Corte Palazzina srl 

nuovacortepalazzina@legalmail.it 

 

 

      A  Stefano Bolla  
 

Presidente C.d.A. di C.I.S. SpA 
 

cisvillafrancaspa@legalmail.it 

 
 

      A  Graziella Manzato  
 

Sindaco di Sommacampagna 
 

sommacampagna.vr@cert.ip-veneto.net 

 

INTEGRAZIONE alla precedente comunicazione inviata in data 1 Settembre 2015 
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CONSIDERAZIONI PERSONALI FINALI… con risposta con un… SI  e/o con un…   NO 
 

Realizzazione del Centro Commerciale a Caselle nelle aree del Comparto della Corte Palazzina?  NO 
Realizzazione della Città del Cibo e del Vino  nell’ATO n° 7 con le norme art. 19-27 del PAQE?     SI 
Incremento del traffico di Auto e degli Autocarri a causa del Centro Commerciale a Caselle?  NO 
Realizzazione di un Green Data Center a Caselle nel Comparto della Corte Palazzina?      SI 
Nuovi posti di lavoro come addetti e come richiesti per il Centro Commerciale a Caselle?    NO 
Nuovi posti di lavoro come addetti e come richiesti per il Green Data Center a Caselle?      SI 
Inizio dei lavori dell’Ampliamento e del Potenziamento dell’Aeroporto: Valerio Catullo?    NO 
Far rispettare all’Aeroporto: Valerio Catullo la Direttiva VIA (con le opere di mitigazione)?      SI 
Far perdere del tempo all’Amministrazione Comunale per un progetto inutile e approvabile ?   NO 
Far si che il Comune e il Comitato lavorino “assieme” a tutela e salvaguardia di Caselle ?      SI 
 

Se oggi sono “ad integrare” la precedente comunicazione, questa ulteriore missiva è conseguente ad una 
lettura di un articolo - pubblicato a pagina 39 nel settore Economia del Corriere della Sera di oggi, con 
titolo: “Sawiris punta sul data center italiano” e sotto titolo: “A Pavia con Supernap investimento da 
300 milioni per il più grande snodo in Europa” che confermerebbe l’IDEA del sottoscritto – quella di 
ipotizzare di realizzare un “Data Center” nelle aree denominate “Comparto Corte Palazzina” – che è 
la vera e unica: Proposta ALTERNATIVA migliorativa… a quella di realizzare un Centro Commerciale. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Di questo articolo, oltre al… titolo e al… sotto titolo, si evidenzia questo paragrafo: “(Khaled Bichara)… 
sostiene che verranno assunte presto 300 persone per un progetto che andrà in pareggio entro due-
tre anni”, quest’altro: “In realtà l’Italia è stata selezionata anche per la vicinanza con l’Africa set-
tentrionale … … che comincia ad avere la necessità di grandi data center a servizio delle aziende” 
e anche quest’ultimo paragrafo: “… recentemente Fastweb ha aperto due data center: uno a Roma e 
uno a Milano”… che dimostrerebbero che - a quanto pare – “in ITALIA… servono dei… DATA CENTER”.  
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Considerato che la realizzazione di un “DATA CENTER” nelle aree del comparto urbanistico denominato 
“Corte Palazzina”… per Caselle è l’unica ipotesi possibile, ricordo quanto pubblicato su: “Il Commercio 
Veronese” in due articoli: “Basta Centri Commerciali” e… “No ad una nuova struttura a Caselle”. 
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Se ora noi andiamo a vedere, di nuovo, cos’è un DATA CENTER e prendiamo come esempio quello della 
Switch Supernap di Los Angeles - https://www.supernap.com/data-centers.html - che era stato citato 
nell’articolo a titolo: “Sawiris punta sul data center italiano” e sotto titolo: “A Pavia con Supernap 
investimento da 300 milioni per il più grande snodo in Europa” - ancora una volta scopriamo che un 
DATA CENTER, altro non è… che un immenso capannone pieno di server e di sistemi di raffreddamento. 

 

https://www.supernap.com/data-centers.html
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E se i DATA CENTER funzionano meglio se sono in rete tra di loro, se dopo quello che vogliono realizzare 
a Siziano, vicino a Pavia, ne volessero realizzare un altro anche a Caselle, non vedo perché la C.I.S. SpA 
non dovrebbe mettersi in contatto con le aziende che stanno realizzando questo nuovo DATA CENTER e 
realizzarne un altro identico anche a Caselle al posto di un inutile Centro Commerciale?  
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http://www.convergedigest.com/2012/10/swith-reports-hot-sales-for-its-massive.html 
 

Tra un Centro Commerciale e un Data Center cosi descritto: “Switch, which operates the massive 407,000 
square foot (37,800 m2) SuperNAP data center in Las Vegas”, il sottoscritto preferisce un Data Center. 
 

https://www.supernap.com/gallery/#57 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Viste queste immagini, parrebbe essere evidente che tra un flusso di traffico di auto e i camion il sotto-
scritto preferisca un flusso di dati su fibre ottiche e tra 250 dipendenti di un Centro Commerciale, il 
sottoscritto preferisca 300 tecnici informatici e anche addetti alla sicurezza di un Data Center. 

 
 

  

  

   

 

 

http://www.convergedigest.com/2012/10/swith-reports-hot-sales-for-its-massive.html
https://www.supernap.com/gallery/#57
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.  Concludo questa integrazione ricordando altre parti della precedente segnalazione inviata il 1.9.2015  . 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Per la grave situazione ambientale in cui si trova il territorio di Caselle è pertanto evidente che se la 
C.I.S. SpA nelle aree del Comparto Corte Palazzina insiste a voler presentare un Centro Commerciale sta 
solo perdendo tempo e sprecando inutilmente risorse economiche, perché il quanto vorrebbero realizzare 
nel Comparto Corte Palazzina non potrà mai superare ne una VIA e tanto meno una VAS , VIA e/o VAS 
che dovrebbero tener conto non solo degli EFFETTI CUMULATIVI ESISTENTI, ma anche quelli futuri gene-
rati non solo dall’Aeroporto Catullo ma anche dalla SI.TA.VE. il quale progetto… comunque c’è.  
 

Ed in considerazione che ora la situazione ambientale di Caselle andrà ulteriormente ad aggravarsi, 
parrebbe essere evidente che la proposta del nuovo Centro Commerciale a Caselle deve essere, da 
subito, immediatamente accantonata, cercando di conseguenza di ipotizzare una soluzione alternativa 
al fine di prospettare un utilizzo più consono all’ambiente degli edifici dell’Ex Gecofin spa.  
 

In sostituzione della proposta per il Centro Commerciale, per questo mutato quadro della situazione di 
Caselle, credo che l’unica strada percorribile sia quella di realizzare – nelle aree della ex Gecofin SpA un 
“DATA CENTER” simile a quello inaugurato da ENI il 29.10.2013 e denominato “GREEN DATA CENTER”.  
 

Per quanto inviato con la presente: “INTEGRAZIONE alla precedente comunicazione inviata in data 1 Set-
tembre 2015”, parrebbe essere evidente che il sottoscritto non condivide assolutamente la proposta di 
realizzare un Centro Commerciale a Caselle e pertanto, per quanto riguarda il recupero delle aree e 
degli edifici  che sono appartenenti al comparto urbanistico denominato: Corte Palazzina, il sottoscritto – 
dopo aver letto l’articolo come citato in premessa - ritiene che l’UNICA soluzione di riconversione 
della aree ex Gecofin, non possa essere che UNA SOLA e cioè quella di realizzare un DATA CENTER. 
 

Ed è questa “UNICA SOLUZIONE”, che il sottoscritto accetta e che l’Amministrazione Comunale dovrebbe  
favorire e perseguire anche utilizzando lo strumento della Variante al PAT per favorire il DATA CENTER. 
  

Tutto ciò premesso, si porgono distinti saluti. 
                      Un cittadino “nativo” di Caselle: 
 

                       Beniamino Sandrini  

                      ___________________________ 
 

   beniamino.sandrini@legalmail.it 

  

  

Per Sommacampagna, il sottoscritto… spera in uno 
sviluppo del Turismo e non dei Centri Commerciali  
[e per questa nota vi invito a leggere la prossima pagina] 
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